



創立記念式がありました。

6月1日(水)、本校の創立46年を祝う創立記念式典を行いました。新型コロナウイルス感染症対策のため、高等部生徒会が動画で進行を務め、記念式では校長先生から学校の歴史などについてのお話がありました。その後、創立記念行事として一宮高校の吹奏楽部の録画演奏を鑑賞しました。



運動会で演技・競技をがんばりました。

5月25日(水)と26日(木)、27日(金)に、運動会を実施しました。新型コロナウイルス感染症対策のため分散開催で行われ、それぞれ練習の成果を発揮して頑張りました。

小学部

競技「よーい、どん!」では、それぞれのスタート位置からゴールを目指して一生懸命走りました。演技「にしっこリズム運動2022」では、朝運動で取り組んでいるリズム運動をしたり、「ツバメ」のダンスを可愛く踊ったりすることができました。



中学部

競技では、ハードルを越えたり玉入れをしたりしながら、ゴールを目指しました。演技では中学部伝統「ソーラン節」を力強く踊ったり、朝運動で取り組んでいる「恋のダンスサイト」を元気に踊ったりしました。1年生は初めての競技や演技を一生懸命頑張り、2・3年生は昨年よりも成長した姿を披露することができました。



高等部



競技では、50m・100m・200mの中から自分で距離を選択して走りました。演技では、朝運動の「WANIMA～ともに～」を全員で踊りました。3年生にとっては最後でしたが、自分の力を精一杯発揮することができました。

訪問教育

訪問教育は初めて体育館で運動会を行いました。久しぶりに会う友達と再会を喜び合い、準備体操の後、忍者の衣装を身につけました。弓矢の術や隠れ蓑の術など、数々の修行を頑張って、最後は忍術先生から『合格巻物』をいただきました!

